

REPORTAJES, COLABORACIONES Y CRONICAS DE TODO EL MUNDO

COLABORACION

Historia del candil

Guilla de aceite en España hogano, gracias a Dios. Los olivares han producido aceituna abundante...

He aquí un trascendente progreso de la Edad Antigua que ni en la Media ni en la Moderna, hasta nuestros días, fue mejorada...

RAFAEL LOPEZ DE HARO

Carta de Washington

EL VIAJE DE IKE

Con el recorrido de unos 33.000 kilómetros en 19 días sobre tres continentes: Europa, Asia y Africa, el Jefe del Estado norteamericano, Dwight D. Eisenhower...

Este hombre sincero y de buena fe, que detesta la política de vía estrecha, ha vuelto a rectificar ahora el itinerario originalmente trazado para visitar Tínez en vez de recibir al Presidente Bourguiba en alta mar...

Kassem, completamente recuperado

BAGDAD, 3.—El jefe del Gobierno iraquí, general Karim Kassem, ha salido del hospital completamente recuperado de las heridas sufridas en el atentado contra su vida llevado a cabo hace 56 días.—Efe.

Para sus muebles exija placas decorativas Fantasit es un producto AISMALIBAR, S. A.

Carta de Buenos Aires

Ofensiva anticomunista en Chile

Los conservadores de Chile, que buscan un medio parentesco con sus primos homónimos de Inglaterra, acaban de celebrar una victoriosa Convención en Santiago de Chile...

En 1938 entró el vendaval izquierdista a gobernar a los chilenos con el Frente Popular y el Presidente don Pedro Aguirre Gardá, de filiación radical, pero que mantuvo las mejores relaciones con la Iglesia...

Desde entonces, y hasta el año 1958, los derechistas perdieron todas las apuestas electorales, porque invariablemente las hicieron suyas los radicales (Ríos y González Videla) o el general Carlos Ibáñez del Campo...

(Sigue en quinta plana)

Ultima columna

Cumplimientos

"Dignos, Señora, que me alegro cuanto me es posible de todas estas excelencias y de todas estas virtudes, que hoy gracias a la Santísima Trinidad porque son tan en honra suya y nuestra..."

una oración a la Virgen. Desde luego, no estando muy cierto, podría confundirse con el discurso de un ministro peletillero ante Su Graciosa Majestad...

Pero mucho me temo que los tronos de gasa azul, las bombillitas, los querubines, las estrellas y las azucenas, la guardia de honor, los mantos, las condecoraciones y las coronas hayan ocultado en la Virgen a la Madre de Dios y Madre nuestra...

Y, después de referirse a San José, concluye: "Nos admiramos si supiéramos el estrecho que tenían que pasarlo ¡y qué sencilla parece la vida de ellos!"

El teólogo Von Ballhasar comenta ante estas líneas: "Lo que Teresa arroja aquí sin reservas a pintapiés, un poco como si hiciera resallar el látigo de la expulsión de los mercaderes del templo, es toda esa pía y bien intencionada falsedad que se ha amontonado en torno a la Virgen y que, en definitiva, deja a las almas vacías..."

Si, vacías. Porque, ¿qué queda en seguida de salir del colegio de aquella admiración por el cuadro de "La Purísima", de Murillo—tan desdichado y artísticamente tan nuestro—, por el gusto moderno...

Si, eso pasa con las campanas. Eso pasa y mucho más. Por ejemplo, que uno se acostumbra a ellas, llega a no oír las y, cuando faltan, siente su ausencia con mucha más fuerza que sintió su presencia...

Usted, querido amigo, estará preguntándose qué tendrán que ver las campanas con el caballero de la foto, con ese serio caballero que parece una marioneta colgada de sus hilos...

No han hablado mucho y bien de este pintor madrileño, en plena madurez artística. Es discípulo de Álvarez Díaz y su obra va abrumada por importantes distinciones y premios...

Ya lo creo que la Virgen es Reina, y de una realeza que nada tiene que ver con las pobres realezas de aquí abajo, pero en este mundo de dolor y mentira, de ruina y violencia y porquería, el hombre necesita este descanso. Este seno maternal. Esta inocencia. Nada que se parezca a un trono con guardia de honor y nubes, nada que sea nevada rosa, roñez, palabras de diplomático peñante...

La foto de hoy



Cada ciudad tiene su luz, su olor y su música. No su ruido; su música; y, así como el ruido está determinado, principalmente, por el tráfico y la industria, la música viene de las campanas...

Si, eso pasa con las campanas. Eso pasa y mucho más. Por ejemplo, que uno se acostumbra a ellas, llega a no oír las y, cuando faltan, siente su ausencia con mucha más fuerza...

Usted, querido amigo, estará preguntándose qué tendrán que ver las campanas con el caballero de la foto, con ese serio caballero que parece una marioneta colgada de sus hilos...

No han hablado mucho y bien de este pintor madrileño, en plena madurez artística. Es discípulo de Álvarez Díaz y su obra va abrumada por importantes distinciones y premios...

Ya lo creo que la Virgen es Reina, y de una realeza que nada tiene que ver con las pobres realezas de aquí abajo, pero en este mundo de dolor y mentira, de ruina y violencia y porquería, el hombre necesita este descanso...

Ya lo creo que la Virgen es Reina, y de una realeza que nada tiene que ver con las pobres realezas de aquí abajo, pero en este mundo de dolor y mentira, de ruina y violencia y porquería, el hombre necesita este descanso...

Ya lo creo que la Virgen es Reina, y de una realeza que nada tiene que ver con las pobres realezas de aquí abajo, pero en este mundo de dolor y mentira, de ruina y violencia y porquería, el hombre necesita este descanso...

TENERIFE, UNA ISLA AFORTUNADA

Primavera sobre un volcán

Por Miguel Delibes

El viajero que arriba por mar a Tenerife se pregunta asombrado por qué razones sería considerada esta por los antiguos una de las islas Afortunadas...



El Teide, padre de Tenerife, se ofrece en estos meses arropado por una bufanda de nubes.

Más tarde, cuando el barco, a golpe de sirena, va pidiendo sitio en el muelle y las costas desnudas se aproximan al viajero, empiezan a aclararse ciertas cosas...

Tenerife y son muy dados a disfrutar de la naturaleza, se bañan a las doce del día en las negras arenas de las playas y media hora más tarde pueden estar esquiando, enfundados en pieles y lanas, en las disparatadas laderas del Teide...

Esto equivale a afirmar que en quince o veinte kilómetros uno puede hallar en la isla un cambio de clima tan notable como el que se advierte entre Madrid y Soría en plena canícula...

Pero hay otras razones; razones que el viajero va asimilando lentamente, porque en Tenerife nada se puede hacer con prisas...

Los agentes comerciales se disponen a celebrar una importante Asamblea, a fin de tratar de algunos asuntos de suma trascendencia para la profesión...

Entre las varias actividades que se realizan para mañana sábado, hay una que merece ser destacada: el recital poético que dará lugar a las ocho y cuarto de la tarde...

LA VOZ DE LA CALLE

Las aspiraciones de este gremio, conciliándoles las mismas ventajas...



Los agentes comerciales desean que por la superioridad les sea reconocida una personalidad jurídica, de la que ahora carecen...

Entre las varias actividades que se realizan para mañana sábado, hay una que merece ser destacada: el recital poético que dará lugar a las ocho y cuarto de la tarde...

Entre las varias actividades que se realizan para mañana sábado, hay una que merece ser destacada: el recital poético que dará lugar a las ocho y cuarto de la tarde...

La tarde Vergara Gil es foren y tiene sentido verdadero por las rutas poéticas—el mismo se designa como "el caminante de la poesía"—como haciendo frente a la materialidad del siglo en que vivimos...

Vergara Gil dice bien la poesía y elige cuidadosamente los autores: clásicos y actuales van unidos en un programa de casi una veintena de poemas...

Y a y puntas a reseñar acontecimientos de la semana que venimos desfilando en el interior que, para un que por la tarde está anunciado la inauguración de la Exposición de pintura de María José Novillo en el salón de la Caja de Ahorros de Salamanca...

Los agentes comerciales desean que por la superioridad les sea reconocida una personalidad jurídica, de la que ahora carecen...

Entre las varias actividades que se realizan para mañana sábado, hay una que merece ser destacada: el recital poético que dará lugar a las ocho y cuarto de la tarde...

Entre las varias actividades que se realizan para mañana sábado, hay una que merece ser destacada: el recital poético que dará lugar a las ocho y cuarto de la tarde...

HABANOS

La subida de los habanos ya es un hecho. Allí los tienen ya todos en los estantes. Pero resulta que ahora se han puesto por las nubes y va a ser cosa de fumar cigarrillos, de mentol o las ricas labores perolísticas observen que precios traen los nuevos habanos y detenganse a considerar las cifras que hay entre paréntesis que son las antiguas...